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自 由 民 主 党 ５番 宮 川 政 夫

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 地域を担う人材の確保について 知 事 地 域 振 興 課

人口減少が加速する中、地域を担う人材の確保にどのよう

に取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。

二 地方公会計制度について 総 務 部 長 財 政 課

県における地方公会計制度導入の取組状況について尋ねた

い。

三 県立高等学校改革について 教 育 長 教 育 庁

県立高等学校の改革に当たっては、地区ごとに多様な学科

を配置すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

四 県立高等学校における生徒の就職支援について 〃 〃

県教育委員会は、県立高等学校における生徒の就職支援に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

五 「新しい社会的養育ビジョン」について こども未来局長 児 童 家 庭 課

県は、「新しい社会的養育ビジョン」にどのように対応し

ていくのか尋ねたい。

六 骨髄ドナー支援について 保健福祉部長 地 域 医 療 課

骨髄ドナーに対する助成制度を創設すべきと思うが、県の

考えを尋ねたい。



３－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 野球・ソフトボールの振興について 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課

長

県は、東京オリンピックの県内開催を契機として、野球・

ソフトボールの振興にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

八 総合型地域スポーツクラブの支援について 〃 〃

県は、総合型地域スポーツクラブの支援にどのように取り

組んでいるのか尋ねたい。

九 携帯電話の不通話地区の解消について 企画調整部長 情 報 政 策 課

県は、携帯電話の不通話地区の解消にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

十 県道石井大子線の整備について 土 木 部 長 道 路 整 備 課

県道石井大子線矢祭町茗荷地内の整備状況と今後の見通し

を尋ねたい。

十一 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

駐在所における地域住民の安全・安心の確保へ向けた取

組について尋ねたい。


